



# さんない 地域局 だより

No.15

令和2年  
11月1日号



## いものこ収穫祭



山内特産いものこ汁で秋の味覚を満喫 🎵

10月11日、道の駅さんないを会場に「いものこ収穫祭 in 道の駅さんない」が開催されました。毎年9月第3日曜日に開催されている「いものこまつり in 鶴ヶ池」が、今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となり、その代替イベントとして規模を縮小して開催されました。

収穫祭では、いものこピラミッド大会 (mini) をはじめ、山内いものこの販売や、いものこ汁200食が振る舞われ、市内はもちろんのこと、県内外からの来場者にも大好評でした。

いものこピラミッド大会 (mini) には30人が参戦し、1分間の制限時間内に、いものこを積み上げ奮闘する姿に盛んな拍手が送られ、会場は大いに盛り上がりました。



## 横手市から感謝状贈呈

10月1日、かまくら館において令和2年度横手市市制施行記念表彰式が行なわれ、6月に手作りマスク1,300枚を寄付されたソーイング吉野代表の吉野浩昭さんに、高橋横手市長から感謝状が贈呈されました。

寄付していただいたマスクは、山内小学校全児童と市内の教育機関等に配布され、有効に活用させていただきました。



## 郵便局から芝桜苗贈呈

9月16日、山内庁舎にて、芝桜の苗贈呈式が行われ、山内地域局長が1,233株の芝桜苗の目録を受け取りました。

これは、秋田県東部郵便局長会横手部会が、地域貢献事業として行っているもので、寄贈された苗は、大松川ダム芝桜公園内のハート型をした場所に植えられました。

